

Erläuterungen

Sitzung: öffentlich

Vorlage: 0478/2016

Sachstandsbericht zum Förderprojekt velo+ ("West-Bike-Route")

| |
|------------------------|
| Beratungsfolge: |
|------------------------|

| | |
|------------|----------------------------------|
| 25.03.2015 | Ausschuss für Umwelt und Verkehr |
| 08.09.2015 | Ausschuss für Umwelt und Verkehr |
| 27.09.2016 | Ausschuss für Umwelt und Verkehr |
| 01.12.2016 | Ausschuss für Umwelt und Verkehr |

| | |
|----------------------------------|-----------|
| Finanzielle Auswirkungen: | ja |
|----------------------------------|-----------|

| | |
|--------------------------|------------|
| Leitbildrelevanz: | 3.1 |
|--------------------------|------------|

| | |
|----------------------------|-----------|
| Inklusionsrelevanz: | ja |
|----------------------------|-----------|

Zur Umsetzung des interkommunalen Förderprojektes „velo+“ wurde mit Zustimmung des Ausschusses für Umwelt und Verkehr in der Sitzung am 08.09.2015 ein Fachbüro mit der Erbringung von Konzeptions- und Planungsleistungen beauftragt (TOP 8 der Niederschrift). Im Rahmen der Vergabe weiterer Konzeptions- und Planungsleistungen an das bereits beauftragte Fachbüro informierte die Verwaltung den Ausschuss in der Sitzung am 27.09.2016 in einer kurzen Präsentation über den Stand der Planungen zum Projekt „velo+“ (TOP 9 der Niederschrift).

Wie in der v. g. Ausschusssitzung durch die Verwaltung bereits dargelegt wurde, hat sich im Verlauf der Planung und in Abstimmungsgesprächen mit den kreisangehörigen Städten und Gemeinden, den Versorgungsträgern sowie der Wirtschaftsförderungsgesellschaft für den Kreis Heinsberg (WFG) und dem Heinsberger Tourist Service (HTS) die Notwendigkeit konzeptioneller Anpassungen und Änderungen ergeben.

In der Ausschusssitzung wird die Verwaltung zum aktuellen Sachstand des Förderprojektes, insbesondere zum Routenverlauf, zur Lage und Ausstattung der Radler-Rastplätze sowie zu den zusätzlich konzipierten spezifischen Tagestouren eingehend vortragen und einen Überblick über den derzeitigen Zeitplan geben.

Beschlussvorschlag:

Der Ausschuss für Umwelt und Verkehr nimmt den von der Verwaltung zum Förderprojekt „velo+“ vorgestellten Sachstandsbericht zur Kenntnis.